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证券代码：002187                                   证券简称：广百股份 

 

广州市广百股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

参与公司 2020 年度业绩网上说明会的投资者 

时间 2021 年 5月 11 日 15:00-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长：王华俊 

公司总经理：钱圣山 

公司副总经理、董事会秘书、财务负责人：钟芬 

公司独立董事：沈洪涛 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司以网络远程的方式，在全景网召开了 2020 年度业绩

网上说明会，与投资者进行了充分的沟通交流。业绩网上说明

会的主要问答情况如下： 

1、请问，贵公司身处粤港澳大湾区，发展战略是否有借
力之举？第二个问题是，请问贵公司为何连免税商店的申请都

没有递交，是知道政府决策没有广百的份？还是待增发后，由

新一届董事会发布申请？谢谢 

答：公司将围绕“深耕广州、扎根大湾区、面向全国”的

战略规划布局，深耕广州大本营，把握“城市更新”未来新风

口，关注最具成长潜力产业功能区，寻找布局机会；扎根“粤

港澳大湾区”，重点补空坐实珠三角地段，延续珠江口西岸的

优势。免税相关信息请以公司公告为准，谢谢！ 

2、请董事长回答广东省人民政府积极推动免税平台建设，

公司每次回复投资者都是没有这方面需要披露的消息，这样回

复是极不负责任的。投资者需要知道的是公司有没有这方面的

努力和规划，这个公司有义务公司投资者，不涉嫌具体信息 

答：公司的经营计划详见 2020 年年度报告第四节相关内



2 

 

容，公司暂无应披露未披露的免税相关信息，感谢您的关注！ 
3、目前重组进展如何？友谊今年一季度经营状况如何？

报表何时合并？ 

答：目前重组进展正处于办理工商登记变更中，后续具体

信息请留意公司公告。感谢您的关注！ 

4、公司重组证监会批复已经两个月了，目前毫无动静，
股价已经跌去 2/3，而公司募集的 7亿资金还要在此基础上打

20%折，造成股价持续低位徘徊，公司毫不顾念投资者感受，

请问重组落实有没有时间表，公司计划什么时候最后完成 

答：目前重组进展正处于办理工商登记变更中，募集资金

正按计划有序推进，公司将在证监会批复下发后 12 个月内完

成相关工作，具体信息请留意公司公告。谢谢！ 

5、真是晕，公司作为广东最大的百货商店，政府鼓励发

展免税业务，我们问的是公司如何因应这一政策，公司对这一

政策没有任何响应？还是无所作为 

答：公司暂无应披露未披露的免税相关信息，请以公司公

告为准，感谢您的关注！ 

6、把握“城市更新”未来新风口，关注最具成长潜力产

业功能区，寻找布局机会？目前是否已有具体的方向？粤西

or 粤东？ 

答：公司将深耕广州大本营，把握“城市更新”未来新风
口，关注最具成长潜力产业功能区，如琶洲、广州国际金融城、

黄埔临港经济区、白鹅潭中心商务区等，寻找布局机会。谢谢！ 

7、公司认为：关注最具成长潜力产业功能区，寻找布局

机会；是指哪些方面。谢谢！ 

答：您好！公司将深耕广州大本营，关注最具成长潜力产
业功能区，如琶洲、广州国际金融城、黄埔国际金融城、黄埔

临港经济区、白鹅潭中心商务区等。谢谢！ 

8、目前跟友谊商店的整合情况如何？ 

答：目前重组进展正处于办理工商登记变更中，公司将在

证监会批复下发后 12 个月内完成相关工作，具体信息请留意

公司公告。谢谢！ 

9、去年疫情公司多家门店亦做了相应的更新装修。请问

目前客流量转化率等是否已经恢复到疫情前的水平？ 

答：公司主力门店广百北京路店经装修改造后，目前客流

量已经恢复到疫情前的水平。新大新北京路店目前尚在装修升

级中。谢谢！ 

10、做为独立董事，是否建议过公司进行免税申请，您觉

得公司免税申请是否有助于企业发展？ 

答：本人作为独立董事，依据相关规定和要求，履行独立

董事职责。公司经营相关信息，请以公司公告为准。谢谢！ 

11、还是免税店问题，公司既然关注最具成长潜力功能区，

免税店作为广东积极发展的政策，公司是无计划布局还是没有

这方面的政策 
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答：公司暂无应披露未披露的免税相关信息，请以公司公
告为准，感谢您的关注！ 

12、除了新大新和广百北京路店，目前其他门店客流量情

况如何呢？ 

答：广州市内大部分门店已经恢复到疫情前水平，广州市

外门店尚在恢复中。谢谢！ 
13、请问预计今年业绩能恢复到疫情前的水平吗？同一口

径下（剔除友谊并表后的影响） 

答：今年大部分门店客流量已恢复至疫情前水平，具体业

绩情况请留意公司业绩预告及定期报告，感谢您的关注。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 5月 11 日 

 


